

Ressort: Entertainment

Schweiz wird bei Eurovision Song Contest durch Heilsarmee vertreten

Zürich, 16.12.2012, 09:01 Uhr

GDN - Die Schweiz wird beim Eurovision Song Contest 2013 im schwedischen Malmö von einer Band der Eidgenössischen Heilsarmee vertreten. Die sechsköpfige Popgruppe wurde am Samstagabend mit ihrem Lied "You and me" vom Schweizer Fernsehpublikum zum Sieger erklärt.

"Am Anfang war alles nur einfach eine verrückte Idee. Aber dann hat die Idee innerhalb der Heilsarmee immer mehr begeisterte Anhänger gefunden", sagte Martin Künzi, Projektverantwortlicher der Heilsarmee. Einer der erfolgreichsten Schweizer Musikproduzenten Georg Schlunegger von Hitmill hat den Song geschrieben und produziert. "Wir von Hitmill sind uns im Klaren, dass es die Schweiz schwierig hat, bei diesem europäischen Wettbewerb zu punkten", sagte der Produzent. Das Projekt sei aber so spannend und sympathisch, dass man sich spontan entschieden habe bei der ungewöhnlichen Aktion mitzumachen. "Wenn also Zero Points, dann wenigstens für einen guten Zweck."

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-4267/schweiz-wird-bei-eurovision-song-contest-durch-heilsarmee-vertreten.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com